

Studio Daminato

SINGAPOUR



Albano Daminato.

Vers une approche totale

Moitié australien, moitié italien, c'est finalement à Singapour qu'Albano Daminato a choisi d'établir son agence en 2001, s'attirant vite des projets variés, résidences privées ou hôtellerie de luxe – dont quelques clients fameux comme le groupe Aman. **Projets.** Il vient de terminer la rénovation d'un bateau traditionnel thaï à Bangkok et une imposante villa près du lac de Côme, en Italie, tout en camaïeux de tons clairs et matières naturelles, le tout dans un esprit extrêmement harmonieux et une approche holistique revendiquée. **À suivre.** Plusieurs projets résidentiels l'attendent en Thaïlande, sans oublier un showroom et un bar-boutique pour un gros revendeur de mobilier. **O.D.**

Frederik Verduyssen

Holistic harmony

The half-Australian, half-Italian designer Albano Daminato chose Singapore as his base in 2001, and soon began handling a wide range of commissions for private clients and luxury hotel groups, including big names like Aman Resorts. **Projects.** He recently completed the renovation of a traditional Thai boat in Bangkok and a magnificent villa near Lake Como, Italy, all in pale monochromes and natural materials—a model of his holistic approach and quest for total harmony. **In the works.** Several homes in Thailand, plus a showroom and a bar-boutique for a major furniture retailer. **O.D.**

Une villa près du lac de Côme en Italie.
A villa near Lake Como in Italy.